
■赛事推荐

■体育资讯

【体育】13副副刊刊２０17年 6月 23日·星期五│本版编辑于彧│美术编辑刘红颖│校对 张旭│E—mail:ldwbtxy@126.com │本版热线电话：63523314 63581010

■职工体育

本报讯 （记者 李婧） 记者昨天从通州法
院获悉， 网球女子名将彭帅将李宁 （中国 ）
体育有限公司 （以下简称李宁公司） 诉至法
院， 要求赔偿三百余万元。

彭帅是中国网球女子名将。 彭帅起诉称，
2015年4月， 李宁 （中国） 体育有限公司与
彭帅签订 《合作合同》， 该合同后于2016年
终止。 彭帅认为合同终止后李宁公司对其肖
像权使用授权亦相应终止， 故起诉李宁公司
停止侵犯肖像权、 在报纸及官网上刊登道歉
声明及赔偿精神损害等合理费用351万元。

李宁公司辩称， 合同终止后， 根据合同
第十二条约定在到期或终止后使用认可的权
利 ， 李宁公司应有权不受限制地为历史性 、
教育性或纪念性的目的永久使用运动员的录
像带、 电影或照片。 现李宁公司继续在官网
上使用彭帅照片， 是属于历史性、 纪念性目
的使用， 是对李宁品牌的历史发展以及科技
文化的展示， 不涉及李宁品牌某一产品的介
绍或推广， 并不属于商业宣传， 亦未侵犯彭
帅的肖像权。

此案正在进一步审理中。

对于中国足协近期出台的
“我 要 上 奥 运·中 国 国 奥 队 选
拔 赛 ” 的新政策 ， 向来以青训
闻 名 的 职 业 足 坛 老 牌 劲 旅 杭
州 绿 城表达了支持 ， 但也谈了
对可能存在的赛程冲突上的担
忧———中甲联赛和预备队联赛怎
么办？

杭州绿城俱乐部副总黄凡农
２１日在接受新华社记者采访时
说： “从俱乐部层面， 我们支持
这个政策， 希望通过选拔有更多
绿城球员入选国奥队， 这也是一
直以来俱乐部的目标。”

中国足协在６月１３日公布了
中国国奥队选拔的新政策。 该通

知介绍， 为了做好东京奥运会备
战工作， 根据国家体育总局 “我
要上奥运” 系列活动安排， 协会
制定出了 “我要上奥运·中国国
奥队选拔计划” 方案， 拟于今年
９月起举行选拔赛， 参赛方包括
各会员协会、 俱乐部、 大体联、
足球学校、 高等院校以及青训机
构等， 都可以按规则组队报名参
赛 ， 以选拔出优秀的适龄球员
（１９９７年１月１日至２０００年１２月３１
日间出生） 和教练员， 组成国奥
队， 参加东京奥运会资格赛。 其
中， “各中超、 中甲俱乐部必须
组队参赛”。

一向注重培养年轻球员的杭

州绿城， 对这个新政表示支持，
但也担心赛程上的冲突。 黄凡农
介绍 ， 众所周知 ， 俱乐部很多
Ｕ２０的队员已经在中甲联赛这个
平台上锻炼了， 如果出了 “我要
上奥运” 这个选拔赛， 难点在于
本俱乐部在这个比赛和中甲联赛
的关系怎么协调， 这是一个比较
大的问题。

“我们要去打这个比赛的时
候， 中甲联赛也在打， 那队员应
该怎么分配， 这是我们最大的难
点。 希望足协能够把这个比赛和
中甲联赛的赛程错开。 按照足协
杯这个状况 ， 你周中是个足协
杯， 周末是联赛， 这样我们队员

只是一个双线作战， 大家多一些
锻炼的机会， 年轻队员多打一些
比赛是好的事情。”

此外， 俱乐部的预备队联赛
也面临同样的问题。 黄凡农说：
“因为我们Ｕ２０球员都是适龄球
员， 很多人已经在中甲联赛和足
协杯中出场， 新政对我们的预备
队影响最大， 现在就是看赛程上
会不会有冲突。”

就在国奥选拔新政公布前 ，
中国足协在６月６日通知， 为备战
参加东京奥运会亚洲区预选赛，
中国Ｕ２０国家男子足球队， 在领
队孙继海带领下， 于６月２１日至７
月８日赴德国霍芬海姆、 柏林进

行集训、 比赛。
那么， 现在的这支Ｕ２０国字

号球队， 与将来 “我要上奥运”
选拔出的Ｕ２０球员和球队， 将会
是什么样的关系呢？

对此， 有媒体近日报道称 ，
在 “我要上奥运” 的选拔赛结束
后， 决出的冠、 亚军球队， 将与
孙继海目前带领集训的球队， 构
成三支球队的建制， 并最终合并
为一支国奥队。

不过， 中国足协相关工作人
员向记者介绍， 选拔赛后的组队
方式还没有最终确定， 应该近期
会对外公布。

据新华社

本报讯 （记者 陈曦） 近
日 ， 月坛街道 总 工 会 开 设
“送健康、 送美丽” 瑜伽培训
班 ， 受到了辖区广大职工 ，
特别是女职工的欢迎。 月坛
街道总工会还为学员统一配
备了瑜伽垫。

月坛街道总工会负责人
表示 ， 针 对 大 部 分 上 班 族
职工因长期伏案工作且缺少
锻炼， 经常受到肩、 颈、 腰
椎等部位疼痛困扰 的 现 状 ,
他 们 举 办 了 此 次 瑜 伽 培训
班。 西城工人文化宫为职工
们提供了整洁、 安静、 舒缓
的训练环境。

课堂上 ， 专业瑜伽教练
精心编排设计了课程， 细心
地讲解了瑜伽练习的要点 。

伴随着舒缓的音乐， 在教练
的指导下， 来自不同企业的
女工们全神贯注地学习每一
个动作， 时而盘坐、 时而曲
腿 、 时而展臂 ， 时而弯腰 。
由于大部分职工是初次接触
瑜伽， 教练耐心地从如何正
确呼吸、 伸展脊柱等基础动
作开始教起， 并小心翼翼地
帮助职工纠正姿势。

“感觉特别好 ， 练习的
过程中， 不光是身体， 就连
精神都 是 放 松 的 。 瑜 伽 练
习 ， 不仅 能 帮 助 我 们 丰 富
业余的 文化生活 ， 还能帮
我们提升自身形象和个人修
养 ， 感谢 工 会 举 办 的 培 训
班。” 来自非公企业的女职
工小王说 。

月坛女职工
乐享“美丽”瑜伽

社会公益组织首办
职工羽毛球赛

本报讯 （记者 阎义） 由
德胜街道总工会主办、 西城
区睦邻社会事 务 所 承 办 的
“‘和谐德胜’ 地区职工羽毛
球比赛” 于6月21日落幕。 该
街道总工会主席陈洪祥对记
者说： “这是社会公益组织
首次承办地区职工羽毛球比
赛， 也是我们举办体育活动
的尝试。”

据了解 ， 该街道总工会
已经成功举办了三届职工羽
毛球比赛。 此前的三届职工
羽毛球比赛都是由街道总工
会组织， 包括报名、 安排赛
程等， 费工费力， 但得到了
职工和企业的好评。 第四届
职工羽毛球比赛则由社会公
益组织承办， 这样一方面减
轻了工会负担， 另一方面运
动员在公正、 公平、 公开的
原则下进行比赛， 使得比赛
更具有专业性。

该 事 务 所 有 关 领 导 介
绍 ， 为了让比赛规范， 他们
聘请了 专 业 的 裁 判 员 负 责
裁判工作。 据91金融的一位
职工介绍： “我们打野球习
惯了， 按正规比赛规则， 我
还是第一次遇到。” 记者了解
到， 不少运动员因为不懂规
则而失分。

据陈洪祥介绍 ， 在以往
的赛事中， 参与者基本上都
是非公企业的职工。 本届职
工羽毛球比赛相较往届赛事
的另一个亮点就是， 德胜地
区绝 大 多 数 企 业 都 派 出 了
职工参加比赛， 这其中包括
驻区的央企。

记者了解到 ， 包括机械
工业自动化研究院、 中航规
划设计院、 北京工美集团等
单位组成的20多支队伍 ， 近
百名职工参加了男女单打两
个项目的比赛。

国奥选拔赛与联赛难协调

发发海海报报期期推推倒倒““多多米米诺诺””
北北京京人人和和迎迎来来““六六连连客客””

本报讯 （记者 于彧 ） 本周
六 ， 在中甲联赛第15轮的比赛
中， 北京人和将在客场挑战杭州
绿城。 昨天人和发布官方海报，
海报上书写征城二字， 下面配以
六只骨牌 ， 象征从本场比赛开
始， 球队将进行的连续六场客场
比赛。

赛季初， 由于中甲多支球队
场地不符合比赛要求， 北京人和
享受了连续主场的 “优待”， 如
果算上与北控队的客场比赛， 实
际上人和相当于在北京主场连续
进行了七场比赛。 随着联赛进入
到下半程， 北京人和不可避免地

将面对连续客场的挑战， 在昨天
北京人和发布的这幅官方海报
中， 六枚多米诺骨牌象征人和将
要客场挑战的杭州绿城、 上海申
鑫、 大连超越、 云南丽江、 保定
容大和梅州客家等六支球队。 不
难想象， 舟车劳顿对于球队将是
极大的考验。

在北京人和新任主帅西班牙
人路易斯的带领下， 球队在上一
轮结束了连续不胜的怪圈， 路易
斯对球队的调教不仅激活了此前
一直饱受诟病的马西卡， 也让伊
沃回到了更熟悉的位置， 更令人
惊喜的是， 曹永竞被提到了中场

位置 ， 让这位国青小将大放光
彩。 经过一系列的调整后， 人和
的豪华攻击线在上场比赛中被彻
底激活， 快节奏的进攻与高压逼
抢， 精妙的配合与传球， 西班牙
人的激情在短短的一周时间就被
融入到球队中。

前14轮， 北京人和取得6胜6
平1负的成绩， 在少赛一轮的情
况下， 积24分暂列积分榜第二。
本周六， 北京人和如能顺利赢得
比赛 ， 就将锁定半程第二的排
名。 北京人和也希望球队从连续
客场的第一场开始， 能够推倒多
米诺骨牌， 为球迷带来胜利。

中甲联赛第15轮
杭州绿城VS北京人和
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